

STORE

Batistore, 30 ans de réussite et de proximité

TEXTE : STÉPHANIE DREUX-LAISNÉ



L'équipe de Batistore à l'occasion de ses 30 ans. À droite, discours de Philippe et Agnès Birsel, les fondateurs de Batistore, qui ont remercié de façon sincère et émouvante l'implication de leur équipe et la fidélité de leurs clients et partenaires.

Batistore vient de fêter ses 30 ans d'existence dans une ambiance conviviale sur-mesure. Cet anniversaire marque la réussite d'une entreprise reconnue pour son professionnalisme mais aussi pour sa proximité et sa convivialité.

Une entreprise proche de ses clients

Malgré les grèves des transports et la pénurie de carburant dans la région, ce n'est pas moins de 150 clients fidèles au fabricant de protections solaires et 25 fournisseurs qui se sont déplacés pour fêter ensemble les 30 ans de Batistore. Située à Saint-Nazaire (44), la société Batistore, spécialisée dans la fabrication de stores sur-mesure intérieurs et extérieurs, fabrique et commercialise près de 20 000 stores par an dans ses ateliers. Par souci de diversification et pour répondre à la demande de ses clients, Batistore développe depuis peu une activité Pergola avec des produits de qualité qui font partie désormais de ses références. Très reconnue dans la profession pour ses stores banne (3000 bannes en 2019), l'entreprise affiche un CA de 7 M€ en 2019 qui confirme sa croissance annuelle de l'ordre de 15%. Son succès, Batistore le doit à sa capacité d'adaptation aux tendances du marché, à sa réactivité commerciale couronnée par un service d'assistance technique particulièrement performant, mais aussi certainement, aux liens forts et fidèles qu'entretiennent ses dirigeants, Philippe, Agnès Birsel et François Perraudin, avec leurs clients et partenaires.

Un programme sur-mesure

Batistore avait préparé un accueil sur-mesure à ses clients et fournisseurs. Après une visite guidée des ateliers de fabrication et du show-room dans lequel l'entreprise exposait son savoir-faire, Agnès et Philippe Birsel, les fondateurs, ainsi que François Perraudin, le Directeur Général de l'entreprise ont remercié chaleureusement les personnes de l'assemblée à la fois de leur présence et surtout de leur fidélité et de leur confiance depuis de nombreuses années. Après un cocktail déjeunatoire, les convives ont pu assister à la représentation d'une pièce de Théâtre (hobby pour lequel la famille Birsel est très impliquée !) dont le thème principal était... les grèves de transport ! C'est sur un ton humoristique que les acteurs ont pu susciter l'enchantement de l'assemblée.



François Perraudin, Directeur Général et Philippe Birsel, Président de Batistore.

